



第 89 回 鳥取県東部地域メーデー大会 報 告

メーデースローガン

**平和・人権を守りあらゆる差別をなくそう！
働く者のための働き方改革をすすめ、
すべての仲間と結集しよう**

4月29日(日)、県内3会場に約5,000人が集い、「第89回鳥取県メーデー大会」を盛大に開催しました。連合鳥取東部地協においては、東部地域メーデー大会と位置づけ、とりぎん文化会館「梨花ホール」に約1,200人の働く仲間・家族が結集し、労働者の団結と要求をしっかりと地域にアピールしました。

オープニングセレモニーとして、鳥取東高等学校書道部による「書道パフォーマンス」で幕を開けました。

続いての式典では、川柳コンテスト表彰ののち、主催者を代表して橋本メーデー大会実行委員長より「立場や働き方が異なっても労働者はひとつであり、お互いを尊重し、労働の価値を認め合う社会に向けて、第89回メーデー大会を成功させたいと思います。そして、安心して暮らせる明るい未来を切り拓くためにも、連帯の輪を拡大し、目指すべき社会の実現に向け、連合鳥取東部地協は精一杯の取り組みを進めていきますので、引き続きのご支援をお願いします。」と支援と協力のお願いが述べられました。

次に、連合鳥取を代表して桑村副会長より「いつの時



▲主催者あいさつ
(橋本議長)

代も労働運動は、よりよい職場、安心して暮らせる社会の実現に向けた改革の原動力でなければなりません。連合鳥取に結集する多くの仲間とともに、様々な課題を克服しながら「働くことを軸とする安心社会」「男女平等社会」の実現に向け運動を進めていきましょう。」と連帯のあいさつが述べられた後、浅井鳥取市経済観光部長、坂野鳥取県議の2名から来賓を代表してあいさつをいただきました。

その後、お楽しみ抽選会で盛り上がった後、メーデースローガンの確認、メーデー宣言の採択を行い、橋本議長の方強い「団結がんばろう」で式典が締めくくられました。そして、NTT寺町ビルまでデモ行進を行い、しっかりと地域にアピールしました。



▼オープニングセレモニー
「書道パフォーマンス」鳥取東高等学校書道部

▲来賓代表あいさつ
(桑村副会長) (鳥取市経済観光部長) (坂野県議)

▲司会
(自治労 小田川愛美さん)

▲メーデー宣言
(労済労連 竹内駿矢さん)

「働くことを軸とする安心社会」を実現しよう

プラカードコンクール出展作品



◎最優秀賞
(三洋テクノソリューションズ鳥取労組)



○優秀賞
(県教組東部支部)



○優秀賞
(日本交通鳥取地区労組)



○優秀賞 (J R西労)



(中国電力ユニオン鳥取支部)



(大鳥機工労組)



(J R西労組)



○優秀賞
(日立フェライト電子労組)



○特別賞 10年連続出品
(鳥取ガス労組)

